

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von

Franz Werner Fankhauser

7. September 1924 – 27. April 2020, geboren in Thun

Wir haben die schmerzliche Pflicht, über den Tod von Prof. Dr. med. Dr. h. c. Franz W. Fankhauser zu informieren.

Bis zum Jahr 2006 war Franz W. Fankhauser in der eigenen Praxis am Lindenhofspital tätig. Die Praxis wurde ab 2008 als Augen Zentrum von Sohn Franz im Sinne des Vaters weitergeführt und zu einem grossen Kompetenzzentrum für Augenheilkunde ausgebaut.

Franz sen. war Zeit seines Lebens ein sehr aktiver und unglaublich leidenschaftlicher Forscher und Augenarzt. Für seine Patienten war er zu jeder Tages- und Nachtzeit da. Ausgezeichnet mit bedeutenden internationalen Preisen und hoch angesehen in internationalen Wissenschaftlerkreisen blieb er immer bodenständig, bescheiden und hilfsbereit – ein Vorbild für alle.

Franz Fankhauser sen. ist Erfinder der minimal invasiven Laserchirurgie am Auge mittels Nd: YAG-Laser. Mit dieser Innovation konnte erstmals eine grosse Zahl von Problemen risikoarm gelöst werden. Auch in der Diagnose und Therapie des Glaukoms (Grüner Star) sind seine Erfindung, das Automatische Perimeter Octopus und seine Forschungsarbeit noch heute bedeutungsvoll.

Prof. Dr. med. Franz Fankhauser jun.
und alle Mitarbeitenden des Augen Zentrums

Die Trauerfeier findet im engsten Kreis statt.